



Communiqué de presse  
Paris, Munich, 12 Novembre 2024



## DVS et Tesselate Group annoncent un partenariat stratégique en France

*Digital Vault Services (DVS)*, leader des technologies de coffre-fort numérique pour les garanties, et *Tesselate Group*, une entreprise d'intégration et de conseil en Corporate Banking, ont officialisé un partenariat stratégique axé sur la digitalisation des garanties bancaires en France et sur d'autres marchés francophones. Cette collaboration permettra aux PME, aux entreprises et aux institutions financières d'améliorer l'efficacité et la sécurité tout au long du cycle de vie des transactions.

Ce partenariat s'appuie sur l'expertise complémentaire des deux organisations. DVS apporte sa solution approuvée Guarantee Vault de coffre-fort numérique pour les garanties bancaires, tandis que Tesselate Group met à profit son réseau sur les marchés francophones et sa vaste expérience en intégration dans le secteur du Corporate Banking. Ensemble, les deux sociétés visent à fournir des solutions flexibles qui répondent aux exigences évolutives, des entreprises et des institutions financières.

---

«Nous sommes impatients de travailler avec l'équipe de Tesselate pour accélérer le déploiement de Guarantee Vault en France» a déclaré **Jaime Gimeno, Co-CEO de DVS**. «Ce partenariat nous permet de renforcer notre offre sur un marché plus large, en cohérence avec notre stratégie de croissance à long terme.»

**Casimir Veisblat, Head of Innovation chez Tesselate Group**, a ajouté: «Le partenariat avec DVS est une démarche stratégique qui s'aligne sur l'engagement de Tesselate à fournir des solutions personnalisées et innovantes à nos clients. Nos capacités combinées offriront aux entreprises ainsi qu'aux institutions financières des moyens plus efficaces et transparents de gérer les opérations de Trade Finance.»

---

Ce partenariat souligne l'engagement commun de nos deux groupes à soutenir les acteurs du marché du Trade Finance face à la complexité croissante et aux nouvelles exigences de ce marché.



Press Release,  
Paris, Munich, 12 November 2024



## DVS and Tessellate Group Announce Strategic Partnership in France

*Digital Vault Services (DVS)*, a leader in digital vault technologies for Guarantees, and *Tessellate Group*, a corporate banking integration and consultancy firm, have formalized a strategic partnership focused on digitizing guarantees in France and other French speaking markets. This collaboration will enable SMEs, corporates and financial institutions to improve efficiency and security right across the transaction lifecycle.

The partnership builds on the complementary expertise of both organizations. DVS brings its proven Guarantee Vault solution, while Tessellate Group contributes its network in French speaking markets and extensive experience in corporate banking integration. Together, the companies aim to deliver flexible solutions that meet the evolving requirements of SMEs, Corporates and financial institutions.

---

*“We look forward to working with the Tessellate team as we speed up the roll out of Guarantee Vault into France,”* said **Jaime Gimeno, Co-CEO of DVS**. *“This partnership allows us to further accelerate our offering into the wider market in alignment with our long-term growth strategy.”*

**Casimir Veisblat, Head of Innovation at Tessellate Group** said *“The partnership with DVS is a strategic move that aligns with Tessellate’s commitment to providing customized and innovative solutions for our clients. Our combined capabilities will provide corporates and financial institutions with more efficient and transparent ways to manage Trade Finance operations.”*

---

This partnership underscores the companies' shared commitment to supporting Trade Finance market participants in addressing growing complexities and demands.